Hoy en

LA PRENSA



Srta. Carmen Elena López

Saluda a sectores de la productividad La señorita Carmen Elena López, Reina de los Empresarios Juveniles de Sonsonate, saluda a los sectores de la productividad, en quienes descansa

Importante jornada ginecológica

el desarrollo nacional.

"La VIII Jornada sobre Ginecología y Obstetricia del ISSS" se constituye en una gran oportunidad de enriquecer conocimientos sobre la materia. Informan miembros de la comisión organizadora del citado evento, a efectuarse el 26 del corriente. (Inf. en Pág. 17).

Crece interés por Investigación histórica El incremento de lectores en la Biblioteca Especializada del Museo Nacional "David J. Guzmán" refleja un creciente interés por la investigación, afirma la Lic. Alicia Urquilla de

Rodríguez, de Patrimonio Cultural. (Inf. en Pág. 23).

Impulso al desarrollo integral

El actual director de la Escuela Militar "Capitán General Gerardo Barrios", coronel Oscar Edgardo Casanova Véjar, está empeñado en dar mayor impulso al desarrollo integral de las nuevas generaciones de oficiales de la Fuerza Armada.

Homenaje al Capitán Gral. Gerardo Barrios

Acto especial conmemorativo de la muerte trágica del Capitán General Gerardo Barrios, organiza para el viernes 26 del presente mes la Sociedad de Artesanos de El Salvador "La Concordia". (Inf. en Pág. 35).

Inauguran nueva fábrica de llantas

El sábado anterior fueron inauguradas las instalaciones de la empresa RETREX, S.A. de C.V., que se incorpora a la industria nacional de la fabricación y reencauche de llantas. (Inf. en Pág. 3).

Cese de fuego pone en escena EJES

Como un símbolo del anhelo nacional por la paz, fue interpretado el caluroso aplauso brindado al grupo artístico de Empresarios Juveniles de El Salvador, que interpretó el baile moderno "Cese al fuego", en el Teatro Presidente el sábado anterior. (Inf. en Pág. 3).

Actividad a beneficio de plantel

La reverenda Ana Cecilia Escalante, organizó exitoso desfile de modas a beneficio de la construcción de obras adicionales en las instalaciones del Colegio San Agustín, de Usulután.

Prosigue campaña contra el crimen

Autoridades del departamento de Sonsonate, continúan campaña contra la delincuencia en general, y piden a todos los sectores sociales su cooperación en la campaña contra el tráfico y consumo de drogas, denunciando inmediatamente lo que al respecto vean o conozcan. (Inf. en Pág. 3).



Cnel. Oscar E. Casanova V.



Sor Ana Cecilia Escalante

Editoriales

Los diputados representan al pueblo

La Constitución de la República es clara al establecer que, una vez elegidos, los diputados representan al pueblo, y no a una fracción del mismo, mucho menos al partido que los postulo. Eso no quiere decir que se vuelvan ideológicamente neutrales, sino que sus actuaciones deben orientarse sólo al servicio del bien común, de una manera seria y responsable. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

Proyecto de ANTEL va a la Asamblea

(Jueves 22 de agosto de 1963). A consideración de la Asamblea Legislativa fue presentado ayer el proyecto de creación de la Administración Nacional de Telecomunicaciones (ANTEL), informó el titular del ramo, coronel Fidel Sánchez Hernández.

Indice

Nacionales / 2-3 Internacionales / 4-5 Editoriales / 6-7 Sociales / 8-48 Gomaro / 29 Cortas a María / 42 Hermano Pablo / 44 Su. Salud / 48 Comicos 56-58 Clasificados / 60-71 Horóscopo / 71 Indicador / 72 Cines / 73-80

Comercio frontera afecta en Sta.Ana

Negocios situados en el centro de esta ciudad, están a punto de cerrar y dejar a muchos empleados sin trabajo por falta de movimiento comercial.

Varios propietarios de centros comerciales comentaron que la situación política crea incertidumbre y muchas personas se abstienen de invertir, prefiriendo guardar el dinero para épocas más dificiles. Lo que más nos preocupa, expresaron, es la elevada inversión para el mantenimiento del personal cada mes y la mercadería, lo que no recompensa con lo que se ven de diariamente.

Por otro lado, un grupo de comerciantes, manifestaron que de seguir asi la situación, van a tener que declararse en quiebra y serán muchos los hogares que se verán perjudicados con esas medidas.

Agregaron también, que las ventas en el mercado al aire libre en la frontera San Cristóbal, les están causando problemas ya que no pueden competir

-Pasa a la página 50-

Unidad logra éxito Juegos Especiales

El éxito alcanzado el pasado viernes, en las celebraciones de los Juegos Especiales, obedece al sentido de unidad que mantienen los distintos sectores sociales de la región.

Tomaron parte en el festival, poblaciones de Salcoatitán, Juayúa, Santo Domingo de Guzmán, Acajutla, Armenia, Izalco, Nahuizalco, Nahuilingo, San Julián y otras localidades de la región

El evento fue organizado por un comité integrado por distinguidos elementos de la sociedad sonsonateca, presididos por el comandante departamental de Sonsonate y del Destacamento Militar No. 6, de la misma localidad. coronel Jesús Cáceres.

El citado jese militar, juntamente con autoridades civiles, militares y religiosas, está permanentemente interesado en mantener la armonia social de los diserentes sectores, a base de interesarlos en tratarse como compatriolas, como coterráneos, como interesarlos en tratarse como compatriolas, como coterráneos, como interesarlos en tratarse como coterráneos.

-Pasa a la página 47-

Fiesta del Maíz y oraciones por paz

Una fiesta de acción de gracias y oraciones por la paz de la nación, tuvieron lugar el viernes anterior en la población de Guazapa, Departamento de San Salvador.

Esta actividad, cívico religiosa, fue organizada por lideres de CONADES y dirigentes campesinos desplazados en varios sectores de la parte Norte del Departamento de San Salvador.

Propiamente, se trató de celebrar la Fiesta del Maiz, para dar gracias a Dios por la abundante cosecha lograda en el presente año y para pedir la paz de la nación.

Primeramente se escucharon las oraciones, y después, se efectuó el reparto de alimentos al estilo aborigen: atol, elotes, café, chocolate y música regional.

Finalmente, los centenares de desplazados se dedicaron durante toda la tarde y primeras horas de la noche a bailar al compás de música popular.

Dirigentes de esta fiesta, sugirieron

—Pasa a la página 50—



FIESTA DEL MAIZ. Familias desplazadas residentes temporalmente, en varibs sectores del norte del departamento de San Salvador, celebraron el pasado fin de semana la Fiesta del

Maiz, para dar gracias a Dios por la excelente cosecha lograda, y pedir al Todopoderoso colme de par a El Salvador. La fiesta se celebró en la población de Guazapa.